

Gabriela Schloesser

El sábado pasado Gabriela Schloesser (Tijuana, 27 años) ganó la medalla de plata en equipos mixtos de tiro con arco con Países Bajos. Antes se llamaba Gabriela Bayardo y era parte del equipo mexicano de tiro con arco. En los Juegos Olímpicos de Río de 2016 compitió por México, pero fue eliminada en la segunda ronda. Cuando Gabriela se casó con el arquero neerlandés Mike Schloesser tomó el apellido Schloesser y se hizo neerlandesa. La Federación neerlandesa la invitó para que formara parte de su equipo. “Ellos aprecian el trabajo que hago. Me han apoyado mucho y también con el tema del pasaporte me ayudaron bastante. Me siento muy cobijada por ellos”, contó Gabriela en una entrevista. El caso de Gabriela Schloesser es el primero en el que un mexicano o mexicana gana la medalla por otro país.



adaptado de: <https://elpais.com/mexico>, 24-07-2021